
 

Ein Bürger erkundigt sich, ob nach jetzigem Stand noch Gasleitungen in künftige Baugebiete verlegt 

werden. FBL Büttler verneint dies. RM Homfeldt ergänzt, dass das geplante Heizungsgesetz aktuell 

noch nicht beschlossen ist. Der örtliche Energieversorger EWE Netz hat jedoch bereits beschlossen, 

dass künftig keine Gasversorgungsleitungen mehr in Neubaugebiete verlegt werden.  


